



# CANDIDATURA 2023-2027

Antonio Morillas Lería – Candidato a Hermano Mayor  
Archicofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno de las Torres



**ANTONIO MORILLAS LERÍA**  
Candidato a Hermano Mayor

Hermanos cofrades, como sabéis, este año 2023 es año de renovación de Órganos de Gobierno en nuestra Hermandad.

Aún siendo conocedor de la inmensa responsabilidad que esto conlleva e impulsado por muchos hermanos, he decidido armarme de coraje, rodearme de un gran EQUIPO HUMANO, dar un paso al frente y presentar mi candidatura a Hermano Mayor de nuestra Cofradía para el próximo cuatrienio.

Soy Antonio Morillas Lería, perote y "Jesuita" desde el momento de mi nacimiento en noviembre de 1986 (por nacer en domingo, fui de Jesús antes que español).

En 1999 comenzó mi participación activa en la Albacería de esta casa y años después en las Juntas de Gobierno como Albacea. Cargo que tuve que dejar oficialmente cuando me convertí en Hermano Mayor de la Hermandad de la Virgen de Flores, pero que nunca he dejado de ejercer.

Muchos son los retos que se nos plantean, pero estamos dispuestos a trabajar en pro de nuestra Hermandad, para ser dignos sucesores y custodios de lo que nos viene dado por todas las personas que nos han antecedido en la ingente labor de dirigir esta histórica Corporación. Para ello, como he dicho antes, me he rodeado de un magnífico grupo de personas que me están contagiando aún más ilusión si cabe en la realización de este proyecto, que no es otro que el de seguir creciendo tanto a nivel de Hermandad como a nivel Cristiano.

El valor más importante que tenemos es nuestra gente, ya que las personas dan vida a los proyectos, por ello te pido no solo que avales con tu voto nuestra candidatura, sino que además, si obtenemos tu confianza, te sumes a la vida activa de nuestra Hermandad durante todo el año y con ello, a nuestro proyecto. Queremos seguir creciendo y eso solo se consigue si TODOS unidos, remamos en la misma dirección.

En nombre de todas las personas que formamos esta candidatura, te transmito un fuerte abrazo y te espero el próximo día 10 de Junio en nuestra Casa Hermandad.



**LOURDES TRUJILLO SÁNCHEZ**  
Candidata a 1ª Teniente Hermana Mayor



**Mª DOLORES LAGUNA CUENCA**  
Candidata a 2ª Teniente Hermana Mayor



**LIDIA RENGEL ÁVILA**  
Candidata a Secretaria



**LORENA ORTEGA ROMERO**  
Candidata a Tesorera



**ANA BELÉN DÍAZ ORTEGA**  
Candidata a Fiscal



**JUAN E. FERNÁNDEZ MIRANDA**  
Candidato a Albacea

# PROGRAMA DE GOBIERNO 2023-2027

## 1. Área de Organización interna, Administración y Tesorería

Desarrollo **Reglamento Interno** de las diferentes áreas de la Archicofradía.

Creación de una **APP** donde los hermanos podrán consultar las noticias a golpe de click en sus teléfonos móviles.

Reorganización del **pago de las cuotas** ordinarias y extraordinarias.

Fijación de un **horario de secretaria** mensual en la Casa Hermandad.

Fortalecer los lazos de unión con la **Brigada Paracaidistas y Cuerpo Nacional de Policía**, así como seguir fomentando la vinculación con **VEPAMA**.

Continuar con la relación con las autoridades para la posible reforma y puesta en valor de la **Capilla de las Torres**.

Solicitar los permisos pertinentes al Ayuntamiento de Álora para la rehabilitación conjunta del **almacén de enseres** situados en la Plaza Baja.

Propuesta de estudio ampliación terraza de la **Casa Hermandad**.

## 2. Área de Formación y Liturgia/ Participación/ Obra Social

**Formación religiosa** a través de charlas organizadas por la Diócesis de Málaga.

**Reanudación de las peregrinaciones anuales** organizadas por la Hermandad.

**Colaboración activa** con las obras sociales que la Parroquia requiera.

Puesta en marcha del **Museo de la Hermandad** para la exposición del patrimonio.

**Ofrecer los espacios de la Casa Hermandad** a las asociaciones y colectivos de Álora.

Jornada de convivencia el **día de Cruz** en la Casa Hermandad y **concurso de Cruces** realizado junto a los centros escolares de Álora.

**Imposición de la medalla** a los nuevos hermanos en los Cultos Ordinarios anuales.

Creación de un **certamen anual de bandas de música** con fines benéficos.

## 3. Área de Procesión y Culto

Promover la adecuación de los distintos altares de cultos de nuestros Sagrados Titulares.

Adecuación del Oratorio para la adoración al Lignum Crucis.

Impulso a los proyectos propuestos de las diferentes secciones de la Archicofradía.

Proyecto de restauración del trono de Jesús atado a la Columna.

Propuesta a las autoridades eclesíásticas para la ubicación de un lugar de cultos en la Iglesia de la Encarnación cuando nuestros titulares se encuentren en la misma.

Potenciar el uso de velones en la salida procesional de Santo Entierro.

Creación de un stock de túnicas, capirotos y faraonas al servicio de los hermanos para las salidas procesionales de Jueves y Viernes Santo.

Continuación de los Cultos Ordinarios anuales, realizando una función principal.